
Sondersitzung des Stadtentwicklungsausschusses am 10.10.2022 

 

 

Sehr geehrter Herr Strothmann, sehr geehrter Herr Stein,  

 

da es bei sechs Tagen Vorlauf nicht mehr möglich war eine fristgerechte Anfrage zu stellen, würde ich 

bitten nach Möglichkeit in der Sitzung auch darzulegen welche Kosten bislang für die vorbereitenden 

Maßnahmen wie Verkehrsschilder für die Umbaumaßnahmen etc. aufgelaufen sind. Ebenso ob nun 

gewisse Schilder unter Umständen neu gedruckt/beklebt werden müssen, da sie nicht mehr zu 

verwenden sind. 

 

Vielen Dank 

 

Gordana Rammert 

Wähler:innengemeinschaft Bürgernähe 

 


